FUNDACION APOSTOLADO LA AGUJA NIT 900.131.330 INFORME GESTIÓN AÑO 2024

Los cumpleaños son importantes, con ellos sumamos tiempo, proyectos, familias apoyadas, impacto, días, meses, años. En 2024 celebramos nuestro aniversario número 80. Valoramos nuestra historia, a nuestros Fundadores, a los Directores, Junta Directiva, aliados, equipo colaboradores y familias que nos han acompañado a lo largo de estas ocho décadas. La Aguja nació en 1944 con la convicción de los abuelos de contribuir al bien-estar de los hogares; desde entonces nos hemos adaptado a cada territorio, a cada momento y contexto, acercándonos a nuevos retos y desafíos.

Terminamos un año 2024 colmado de actividades y logros. A pesar de seguir en medio de una incertidumbre política y económica, en La Aguja tuvimos la tranquilidad de contar con muy buenos ingresos provenientes de diversas fuentes. Estos fueron \$10.327 millones, 80% por encima del año anterior.

A raíz de estos buenos resultados pudimos lograr ejecuciones sociales con un costo directo, representado 72% de los ingresos.

Las alianzas continúan consolidándose. Se fortalecen como un multiplicador para crecer, han sido claves para incrementar la cobertura en número de beneficiarios, participar en nuevas iniciativas y poder generar mayor impacto.

Mediante la estrategia 1, Solución de vivienda, apoyamos 492 hogares en todo el país, 28% más que el año anterior.

Ampliamos la cobertura de las estrategias 2 y 3 -convivencia familiar y comunitaria + prácticas para finanzas más positivas-. El costo directo de esta inversión social fue \$463 millones de pesos, 10% menos del año anterior gracias a la aplicación de la virtualidad y herramientas web.

Continuamos consolidando la campaña ambiental, como herramienta para los aliados, con un enfoque transversal de sostenibilidad.

Fondos

Los Fondos con aliados superan los \$22.000 millones de pesos. Cuentan con una importante rotación, facilitando el acceso para otras familias. Realizamos monitoreo durante 2024, asegurando el carácter social de nuestra gestión de crédito.

Urabá

La gestión en Urabá ha sido definitiva para muchas comunidades. Durante catorce años continuos hemos construido 410 viviendas, impactado con talleres y actividades más de 8.500 personas gracias a los aliados. En 2024 intervinimos 28 viviendas distribuidas en todo el golfo de Urabá.

Jurídica e Innovación

Para nuestro 80 aniversario, actualizamos el logo, la imagen institucional y la página web. La celebración del aniversario incluyó a las comunidades y al Equipo de colaboradores, así como un presente de gratitud con aliados y amigos.

Nuestro trabajo en materia de comunicaciones ha sido muy bien valorado por los diversos públicos y aliados, generando optimismo y esperanza. En redes sociales hemos aumentado cerca del 44% el número de seguidores, contando con 1.204 seguidores en Instagram, 1.116 en Facebook y 858 seguidores en LinkedIn.

Dimos inicio a la creación del Campus Virtual, lo cual nos permitirá ampliar el alcance para llegar a más hogares con los talleres y capacitaciones. Esperamos tenerlo listo en 2025.

Los estudios de títulos pasaron de 181 a 286. Las familias contaron con estudios de títulos y minutas de forma ágil y segura.

Resultados financieros

El crecimiento en el activo y en el patrimonio consolidan la robustes de la entidad, tendencia que ha sido constante en las últimas décadas.

El patrimonio creció 10% frente al año anterior. Y los pasivos decrecieron -4%.

La aplicación de los subsidios se realiza en ciudades intermedias y el campo, aportando eficiencia y realidad, con un crecimiento durante el año del 31%.

Ingresos alianza Comfama	2024	2023	%
Subsidios Comfama + Aporte flia	4.722	3.510	34%
AIU Fundación	613	456	34%
Subsidios Municipios	0	97	-%
TOTAL INGRESOS	5.335	4.064	31%

Gobierno Corporativo y control interno

Nos caracteriza alto compromiso en nuestro actuar, la adopción de buenas prácticas y los estándares en materia de gobierno corporativo y transparencia, trabajando por la construcción y consolidación de relaciones de valor con nuestros grupos de interés.

La Junta Directiva se reunió de forma periódica, direccionando y analizando la gestión, los indicadores, los hechos relevantes, los estados financieros y los diversos ingresos.

La Fundación acata la reglamentación sobre propiedad intelectual y derechos de autor. Las licencias de programas de cómputo que utilizamos fueron adquiridas en distribuidores autorizados. El cumplimiento de la normatividad relacionada con manejo de bases de datos se encuentra al día. Al igual que los requisitos exigidos por la DIAN para la actualización del

Régimen Tributario Especial y la Gobernación para renovación como Entidad Sin Ánimo de Lucro.

Creación de valor Social

Hemos trabajado con la convicción de transformar.

El norte que hemos tenido siempre ha sido fortalecer la Fundación, generar alianzas, consolidar un patrimonio importante que asegure su continuidad en el tiempo.

Generar impacto con la mayor eficiencia y transparencia. Contar con un portafolio de productos y servicios, enfocado en enriquecer la relación con nuestros aliados, estableciendo relaciones a largo plazo, generando diversas fuentes de ingresos para transformar, para tejer.

Este informe es un ejercicio de celebración de nuestra historia, y también la recopilación de cifras, aprendizajes y momentos que vivimos en el año 2024. Es una herramienta que contribuirá a la Rendición de Cuentas y que hace parte del Buen Gobierno.

Reconocimiento

Manifiesto especial reconocimiento a los integrantes de la Junta Directiva por todo el apoyo brindado a la entidad. Agradezco al equipo de trabajo Team La Aguja, el cual se ha destacado por su compromiso, dedicación y profesionalismo.

Reitero mi agradecimiento a Ustedes, por la confianza y el respaldo.

Fundación La Aguja, toda gloria para Dios.

María Adelaida Bernal Pérez

Ull Beal

Directora General.

Envigado, 17 de febrero de 2025.